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Музы не молчатВ Ухте определили побе-
дителей II открытого меж-
регионального фестива-
ля «Серебряные кружева». 
Два дня на сцене городского 
Дворца культуры шел смотр 
выступлений самодеятель-
ных творческих коллективов 
и исполнителей ООО «Газ-
пром трансгаз Ухта». Свои 
таланты певцов, танцоров, 
музыкантов и художников 
показали более четырехсот 
участников.

Конкурс проводился в 
два тура в четырех регионах 
страны — Республике Коми, 
Архангельской, Вологод-
ской и Ярославской облас-
тях. В первом туре свое ма-
стерство демонстрировали 
работники предприятия и 
члены их семей. Во втором 
к ним присоединились кол-
лективы и исполнители из 
городов и сел, расположен-
ных в регионах производст-
венной деятельности ООО 
«Газпром трансгаз Ухта». 
Участники финала собра-
лись в Ухте, где профессио-
нальное жюри отсмотрело 85 
номеров, определяя лучших. 

Особо нужно сказать 
о жюри, в состав которо-
го вошли известные арти-
сты: председателем конкур-
са «Серебряные кружева» 
стала заслуженная артист-
ка РСФСР Наталья Варлей, 
а помогали ей народная ар-
тистка Республики Коми 
Ольга Сосновская, народ-
ная артистка России На-
талья Банахова, хореограф 
многих телепроектов Пер-
вого канала Алексей Арапов.

«Все — победители»
О «накале страстей» в ра-

боте жюри рассказала на 
пресс-конференции предсе-
датель жюри Наталья Вар-
лей. Дни конкурса она на-
звала «удивительными и по 
наполнению, и по волнению 
и энергии, которая шла со 
сцены». «Мы спорили порой 
до хрипоты. Все, кто высту-
пал, все — победители», — 
сказала она. 

Гран-при фестиваля по-
лучили детский фольклор-
ный ансамбль «Боркунцы» 
и народный коллектив «Рус-
ская душа» из Вологодской 
области. Кроме того, спе-
циальный приз коллективу 
«Каприз» из Мышкина вру-
чил гендиректор ООО «Газ-

пром трансгаз Ухта» Алек-
сандр Гайворонский. 

Гала-концерт превратился 
в настоящее шоу: финалисты 
настолько очаровали зал, что 
зрители подолгу не отпуска-
ли их со сцены.

Простор для творчества
Корпоративный творче-

ский фестиваль «Серебряные 
кружева» впервые состоялся 
в 2016 году, инициатором его 
проведения стал генеральный 
директор предприятия Алек-
сандр Гайворонский. Фести-
валь организован с целью 
создания условий для поддер-
жки, развития и популяриза-
ции деятельности творческих 
коллективов и исполните-
лей из регионов производ-

ственной деятельности ООО 
«Газпром трансгаз Ухта», для 
сохранения и углубления тра-
диций многонациональной 
культуры России.

За прошедшее время рас-
ширились как география 
фестиваля, так и количест-
во желающих показать свое 
творчество: каждый год сами 
газовики на время перево-
площаются в артистов, в кон-
курсе также активно участву-
ют их дети и члены семей. На 
заключительной пресс-кон-
ференции Александр Гай-
воронский подчеркнул, что 
успех фестиваля — это заслу-
га всего коллектива, в орга-
низации и проведении кото-
рого приняли участие сотни 
людей, почти все службы и 

подразделения, а также во-
лонтеры из числа молодых 
работников предприятия.

Продолжение следует
Фестиваль получил новые 

грани: в этом году был прове-
ден конкурс «Юный худож-
ник» среди детей сотрудни-
ков предприятия. Из четырех 
регионов в Ухту приехали 16 
победителей первого тура: 
сначала они стали участни-
ками мастер-классов, про-
веденных профессионалами, 
а потом показали свое мас-
терство, сделав первые шаги 
к будущим шедеврам. И это 
далеко не все начинания: как 
отмечалось на пресс-конфе-
ренции, потенциал испол-
нителей огромен, и потому 
возможно появление новых 
номинаций.

Кстати, на пресс-конфе-
ренции прозвучал непростой 
вопрос: «Может ли талантли-
вый человек реализовать себя 
в небольших городах, не уез-
жая в столицы — в Петер-
бург или Москву?». Отвечая 
на него, Александр Гайво-
ронский сказал так: «Звезды 
никогда не отклоняются от 
своего пути, и тот, кто верен 
своему творчеству, профес-
сии, безусловно, достигнет 
успеха». А фестиваль помо-
жет этим звездам раскрыться.

Из числа победителей бу-
дут выбраны участники, ко-
торые продолжат борьбу в 
зональном туре корпора-
тивного фестиваля «Факел» 
ПАО «Газпром», который 
пройдет в ноябре в Екате-
ринбурге.

Анатолий ПОЛЬКИН.

Как зажигаются звезды
Наталья Варлей: «Это были удивительные дни...»

На правах рекламы

Знак вопроса

В селе Ижма планируют 
заасфальтировать проезд к 
местному парку отдыха дли-
ной 230 метров за 2 миллиона 
600 тысяч рублей.

Власти поселения наме-
рены получить эти средства 
в рамках федеральной про-
граммы. Причем на данный 
проект уже потрачены бо-
лее трех миллионов рублей: 
два года назад были прове-
дены подготовительные ра-
боты — планировка террито-
рии, выемка грунта, отсыпка 
щебнем дорожного полотна 
и пешеходных дорожек…

Мокрое место
— Этот проезд, по сути, не-

большой переулок от цент-
ральной улицы Советской 
до Набережной, но самый 
оживленный и проблемный в 
райцентре. Вся беда в том, что 
в начале переулка, на пере-
крестке с улицей Советской 
нет водопропускных соору-
жений. Поэтому там скапли-
вается вода, образуя целое 
озеро. Если заасфальтируют 
переулок без учета водоот-
ведения, то окрестные дома 
во время осадков подтопит. 
Мой дом расположен напро-
тив перекрестка — все лето 
огород у меня «плавает», вода 
попадает и в погреб, — возму-
щен житель Ижмы, ветеран 
труда Петр Терентьев.

— Это центр села, где рас-
положены несколько мага-
зинов, кафе, Дом культуры, 
автовокзал, сберкасса, ад-
министрация, — продолжа-
ет Петр Ефимович. — Ог-
ромные лужи не позволяют 
припарковать автотранспорт, 
поэтому водители машины 
паркуют на проезжей части. 
И без того неширокую авто-
дорога становится еще уже.

— Заказчиком выступила 
администрация поселения. 
Проект прошел госэкспер-
тизу, были проведены подго-
товительные работы, но в то 
время на полную реализацию 
проекта не было денег. Теперь 
уже этот проект необходимо 
доработать, — говорит Оль-
га Чупрова, экс-главный ар-
хитектор Ижемского района. 
— По проекту предусмотре-

ны лотки, по которым вода 
будет скатываться опять же 
на перекресток с Советской 
улицы. С Набережной по-
лучается скат, улица Совет-
ская по месторасположению 
ниже улицы Набережной. В 
райцентре нарушена водоот-
водная система, нет ливневой 
канализации. Пока не вос-
становят дренажную систему 
села, проблема не решится.

Раньше на Советской для 
пешеходов делали деревян-
ные мостки. Возле мостков 
параллельно проходили во-
досточные канавы, по ним и 
уходила вода. По словам Пет-
ра Ефимовича, за этими ка-
навами власти ухаживали, си-
стематически чистили. Более 
десяти лет назад деревянные 
мостки заменили на бетон-
ные тротуары, а ижемцы ли-

шились водосточных канав 
— их засыпали. Так был на-
рушен отвод поверхностно-
го и грунтового стока воды. 
Центральная улица Совет-
ская стала служить «водос-
борником». А когда облаго-
раживали территорию возле 
памятника Ленина, при стро-
ительстве здания связи, так-
же «замуровали» сток воды. 
Не учли «водную» проблему 
и при укладке брусчатки воз-
ле Дома культуры.

Деревья
Ольгу Чупрову, имеющую 

большой опыт работы в Гос-
стройнадзоре, беспокоит не 
только подъездная дорога к 
парку, но и облагораживание 
всей территории места отды-
ха сельчан.

— Вопрос об устройстве 
парка отдыха ижемцы начали 
обсуждать давно, — говорит 
Ольга Васильевна. — Созда-
ние таких объектов — слож-
ный и длительный процесс. 
Но по истечении стольких 
лет проект нужно было ак-
туализировать с учетом всех 
градостроительных норм и 
требований. А изменения в 
проектную документацию 
вносят только после рассмо-
трения вопроса на Градостро-
ительном совете района. Если 
речь идет о парке, где люди 
будут отдыхать, то вопросы 

решаются после обсуждения 
с населением.

Но в июне прошлого года 
в парке на берегу были по-
сажены 100 саженцев сосны, 
ели и лиственницы. Вроде 
бы хорошо, но… По проек-
ту там были запланированы 
кустарники. Десять лет на-
зад на реке Ижма были сде-
ланы берегоукрепительные 
сооружения стоимостью 52 
млн руб., а еще размещена во-
досбросная воронка. Объект 
нужно обслуживать, к нему 
необходим проезд на случай, 
если придется оперативного 
устранять последствия павод-
ка. Как повлияют на берегоу-
крепление выросшие деревья 
с большими кронами, боль-
шой вопрос. Вот почему там 
планировали высаживать 
именно кусты. В данном слу-
чае идет грубейшее наруше-
ние эксплуатации дорогосто-
ящего объекта.

Также в прошлом году, в 
нарушение проекта, в парке 
были обустроены прогулоч-
ные дорожки с бетонным по-
крытием. На эти цели пред-
приниматели района собрали 
более 200 тысяч рублей.

На публичных слушаниях 
в начале апреля на голосова-
ние был поставлен вопрос о 
частичном изъятии (отпоч-
ковании) земли парка под пе-
рестановку гаража для нужд 
администрации района. По 
словам О. Чупровой, на слу-
шаниях как не была озвуче-
на ни конкретная площадь 
необходимой земли, ни обо-
снованность такого решения.

Наталья КОЛОДИНОВА.

В сельском парке на берегу
Почему не всякое благоустройство — благо?

Этот проезд – один из самых оживленных в райцентре.


